

# *La Habana implementa nuevo sistema de ambulancias*

---

Image not found or type unknown



**Foto: FB Eduardo Rodríguez Dávila**

La Habana, 18 ene (RHC) El ministro de Transporte de Cuba, Eduardo Rodríguez, informó este sábado sobre la implementación de un proyecto experimental de Servicios de Ambulancias que contribuirá al servicio médico en esta capital.

Rodríguez explicó en su cuenta en la red social Facebook, que la cartera asegurará la disponibilidad de 15 ambulancias nuevas con sus choferes, previamente capacitados.

Por su parte, detalló, el sistema de Salud Pública garantizará el personal médico y el equipamiento requerido para ofrecer el servicio con los estándares de calidad y eficiencia previstos, además contratará el servicio de transportación.

El ministro precisó que el proyecto surgió como parte de un acuerdo entre el Ministerio de Salud Pública, representado por la empresa Servisap; el Ministerio del Transporte, con la participación de la entidad MCV Comercial S.A. y el Gobierno de La Habana, en representación del SIUM (Sistema Integrado de Urgencias Médicas).

Los vehículos pertenecerán y serán operados por la empresa mixta MCV Comercial S.A., que se ocupará además del mantenimiento de los mismos, anunció el titular.

«Este proyecto, que hoy se materializa de manera inicial, es fruto de la búsqueda de alternativas en la voluntad de fortalecer los servicios públicos, en este caso los de salud pública, tan importantes para nuestra población», resaltó Rodríguez en la red social.(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/374436-la-habana-implementa-nuevo-sistema-de-ambulancias>



**Radio Habana Cuba**